



RESÚMENES DE HOJAS DE VIDA DE PONENTES

Msc. PhD (c) Cristina Orbe

Psicóloga Clínica por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, Magister en Educación con fundamentación en Neurociencia por la Universidad San Francisco de Quito, Candidata a PhD por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Docente Investigadora de la Facultad de Psicología de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, libre ejercicio profesional en el campo de la Psicología Clínica, algunas publicaciones enfocadas en el ámbito del desarrollo humano, la educación y el psicoanálisis.

Msc. PhD (c) Ernesto Flores

Psicólogo Clínico por la Facultad de Ciencias Psicológicas de la Universidad Central del Ecuador, Magíster en Estudios de la Cultura- Mención en Literatura Hispanoamericana por la Universidad Andina Simón Bolívar- Sede Quito, Candidato a Doctor en Humanidades y Artes por la Universidad Nacional de Rosario- Argentina. Docencia universitaria en UCE y PUCE. Investigador en varios proyectos relevantes al campo de la Psicología. Autor de cuatro libros y autor de capítulos dentro de dos libros dentro del campo. Publicaciones de artículos tanto indexados como no indexados. Ponente en encuentros, simposios, cursos, seminarios, congresos y coloquios.

Msc. Aaron Zambrano

Psicólogo Educativo por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, Magíster en Psicopedagogía por la Universidad de Nebrija, IMF Business School y Universidad Internacional del Ecuador. Especialista en salud mental y apoyo psicosocial con base en la comunidad. Diplomado en Salud Mental y Apoyo Psicosocial con Personas Migrantes en Latinoamérica por el Colegio de la Frontera Norte de México y Diploma en crianza, apego seguro y desarrollo infantil por Fundación América por la Infancia.

PhD. Gary Stanley

Profesor internacional en la escuela de Teología por 20 años, director del instituto bíblico por 11 años, Phd en comunicación de la Universidad de Southern California, B.A. en Psicología de Baylor University, profesor en Rockland Fellows, autor de libros vendidos sobre los 250,000. Presentador de varios simposios y ponencias en varias universidades en EEUU. Experiencia en Consejería y Cofundador de Mordecai Network. Miembro de la Asociación nacional de Comunicación.







Dr. Jorge Enrique Torralbas Osle

Psicólogo de profesión. Doctor en ciencias psicológicas, Master en Psicología Educativa en la Universidad de la Habana, Diplomado en Adolescencia y Juventud. Docente de varias asignaturas en la Universidad de la Habana, Jefe del departamento de formación Básica de la Facultad de Psicología en la UH, coordinador de la línea de investigación en Desarrollo Humano y Educación. Ha publicado algunos artículos y ha realizado ponencias y conferencias magistrales en varios congresos.

Ps. Maria Alexandra Proaño Chiriboga

Psicóloga Clínica graduada en la Universidad Central del Ecuador, ha realizado varias exposiciones de temas relacionados con Psicología. Sus estudios también los realizó en el extranjero en donde obtuvo el título de Terapeuta en destrezas de juego en la universidad de Canterbury Christ Church University en Inglaterra. Domina el idioma inglés y ha participado en varios seminarios y congresos.

Mgtr. Yosbany Vidal García

Docente, investigador, editor-redactor de estilo y coaching educativo. Miembro del Parlamento Mundial de Educación (Argentina) y Red de Educadores de Bachillerato Internacional (IBEN). Profesor de programa de diploma por varios años. Ha sido ganador de varios concursos como excelencia educativa Manzana Dorada. En los congresos internacionales ha tenido una destaca participación. Es el responsable del desarrollo de currículo en el programa de años intermedios (PAI). Participante y examinador de Español A para el programa de bachillerato internacional.

PhD. (c) Diana Bustos

Licenciada en Ciencias de la Educación, Máster en Altas Capacidades y Educación Inclusiva por el Tecnológico de Monterrey, Máster en Educación y Desarrollo Cognitivo por UTPL. Candidata a Dra. En Educación en Tech de Monterrey. Profesional con 16 años de experiencia en cargos educativos y administrativos tanto a nivel nacional como internacional. Ganadora de premios internacionales a la excelencia educativa como "Shining Star" otorgado por el Superintendente del Condado de Harnett y el proyecto "Super Readers" para North Harnett Primary School. Líder de la implementación de "Dual Immersion Program" en el Condando de Harnett. Seleccionada a nivel nacional como mentora representante del Ecuador en el programa Jóvenes Embajadores auspiciado por el Gobierno de los Estados Unidos e implementado por Plan Internacional en Ecuador. Habilidad con el desarrollo de Gestión educativa e innovación, habiendo desempeñado cargos de docente, coordinación académica, vicerrectorado y actualmente rectorado









Msc Pablo Antonio García Barros

Master en Orientación Educativa Familiar. Psicólogo Clínico de profesión, Psicodramatista, Especialista en terapia infantil, de pareja, de familia, de adolescentes y de adultos mayores. Realiza diagnósticos, tratamientos y seguimiento en el área clínica. Trabaja en su consulta privada, es docente de la Maestría en psicología con mención individual y grupal en la Universidad Politécnica Salesiana. Director y fundador de la familia desde adentro: Fam In. Gerente del área clínica DECIDIR. Ha realizado varios cursos en diferentes tópicos relacionado con adolescentes.

Dra. Brenda Brown

PhD en Infancia temprano por la Universidad de Carolina del Sur, Especialista en educación por la misma Universidad, Máster en Educación en la Educación Temprana en la Universidad de Carolina del Sur, Licenciatura en Educación en Infancia Temprana y Educación Elemental por Universidad del Sur Charleston. Ha desempeñado cargos relevantes como presentadora, coordinadora en programas relacionados a la educación.

Dr. Dale Brown

Licenciado en Ciencias - Religión: Consejería Cristiana por la Universidad Liberty, Lynchburg, Virginia. Maestría en Artes – Capellanía por Universidad Internacional de Columbia, Columbia, Carolina del Sur. Presentador, LifeSource: Seminarios de Prevención del Suicidio; Seminarios de Atención a Traumas. Capellán en varios Hospitales de EEUU. Presentador - Consorcio para la Educación Global y Proyecto de Escuela Internacional (múltiples conferencias/países). Representante del Centro de Estrategias Globales y Ayuda en Casos de Desastre.

Dr. Robert Wilson

Fundador y director de Pacesetter Global Outreach, Consultor internacional para proyectos internacionales, Instructor de Escuelas superiores por varios años. Doctor en ciencias de humanidades en Southern California Seminary, master en Psicología y Consejería familiar. Ha realizado varias exposiciones en educación para diferentes colegios nacionales e internacionales. Expositor en plenarios de Educación en 17 diferentes países.